

(nach dem Rolf-Schumann-Gedächtnislauf)



Außerhalb des Weltcup-Rummels freuen sich die Fanclubs von Katrin Apel, Daniel Graf und Jens Filbrich, wieder zahlreiche Gleichgesinnte zu einem vergnüglichen Wochenende ins Traningszentrum nach Frankenhain einladen zu dürfen.

treffen. sich näher Leute kennenlernen sowie Erfahrungen **Erlebnisse** in der Fanclubarbeit austauschen. ist eines der wesentlichen Anliegen der Veranstaltung. **Sportliche** Höhepunkte sind das Bogenbiathlonund das Duellschießen als Spaßwettkampf der Fanclubs untereinander.

Detaillierte Informationen über das Wann und Wo werden auf den Internet-Seiten des SV Eintracht Frankenhain e.V. unter "Aktuelles" bereit gestellt.





www.biathlon-frankenhain.de

